



## **Entrevista / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Para México, desde luego que el Tratado Comercial con Estados Unidos y Canadá es estratégico, vital, fundamental para nuestra economía y para nuestro desarrollo. Me parece que es de la más alta prioridad el buscar que esta renegociación tenga una hoja de ruta clara que nos permita con certidumbre ir avanzando en esa revisión.

“Creo que hoy lo que más nos ha hecho daño a todos los países, hablando de México en esta nueva relación con Estados Unidos, es la incertidumbre. En las proyecciones de crecimiento ya sabemos que México no va a crecer en este año y posiblemente incluso pueda decrecer”.

<https://drive.google.com/file/d/1BbRv5f0PvrEEFCN3lfgNFWwUjQbj-KJR/view>